



安城市議会議員 石川つばさ通信 号外

市政レポート

第90回 安城地区メーデー



5月1日、安城市1号公園で第90回安城地区メーデー大会が開催されました。メーデーは、1886年に長時間労働が蔓延していた米・シカゴで8時間労働を求め統一ストライキが行われたことが始まりです。日本においては1920年に第1回メーデーが行われ、戦争による中断を経て今年で90回を数えます。今年のメーデーは歌詞に出てくるような「晴れた五月の青空」という天候にはなりませんでしたが、主催者発表で200人が参加する大会となりました。集会後のデモ行進は開催が危ぶまれましたが、労働者の日頃の心がけが良かったためか、出発時に雨は弱まり、滞りなく執り行われました。

本来の5月1日に行われるメーデーは近年減っており、私が知る限り愛知県下では7会場のみです。その一つである安城地区メーデーは西三河唯一の存在であり、労働環境の悪化と相まってその重要性はますます高まっていると感じられます。来年も、5月1日に同会場で開催される予定ですので、今年参加できなかった方は、ぜひ来年ご参加ください。

石川翼事務所 446-0072 安城市住吉町荒曾根 1-245 アワーズビル 2F 南
電話 0566-98-6932 メール ishikawa2011@aria.ocn.ne.jp

編集：石川つばさを支援する会